dependiendo de su calidad, grados de alcohol y sabor. Hoy en día son ya pocos los tinacales en Atltzayanca que se dedican a la concentración y distribución de pulque. Ya no se realizan grandes viajes para transportarlo a los estados vecinos, pero sí son grandes los sueños de mantener y preservar la historia familiar y colectiva de un municipio que es reconocido por su tradición pulquera.

Galería de fotografías Reapertura Museo Regional de Tlaxcala y la Zona Arqueológica de Cacaxtla-Xochitécatl



## Sabías que...

...el área de Conservación del Centro INAH Tlaxcala te ofrece asesoría sobre el cuidado y conservación de tus piezas históricas y arqueológicas? Las restauradoras son especialistas en el mantenimiento de piezas que requieran tratamiento especial. Conocer sobre su composición y las formas de cuidado y protección, es importante para preservar su originalidad. Ya sean piezas religiosas o vestigios, considera mantenerlos en el estado idóneo. Y si tienes objetos de éste tipo, lo mismo que cerámica, obsidiana, roca o de otros materiales de manufactura prehispánica, puedes registrarlos y custodiarlos en tu domicilio, realizando un sencillo registro ante el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). Estos pasos te pueden convertir en un guardián responsable del patrimonio cultural mexicano. El Centro INAH Tlaxcala te orienta para mantener a salvo tu propiedad.

## NAH Tlaxcala

